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●「公民館
こうみんかん

」と「支所
し し ょ

」が「地区
ち く

センター
せ ん た ー

」になりました 

2023年
ねん

4月
がつ

1日
にち

、入間市
い る ま し

の 13の「公民
こうみん

館
かん

」と5の「支所
し し ょ

」が、9の「地区
ち く

センター
せ ん た ー

」と 4の「分館
ぶんかん

」に

なりました。9 の「地区
ち く

センター
せ ん た ー

」には、担当
たんとう

の地区
ち く

があります。証明書
しょうめいしょ

を取
と

ること、税金
ぜいきん

を払
はら

うこと、

生活
せいかつ

の相談
そうだん

は、月曜日
げつようび

から金曜日
きんようび

の午前
ごぜん

8時
じ

30分
ふん

から午後
ご ご

5時
じ

15分
ふん

までの 間
あいだ

にできます。大
おお

き

な災害
さいがい

の時
とき

には避難
ひ な ん

場所
ば し ょ

（逃
に

げる場所
ば し ょ

）としてつかえます。 

問
と

い合
あ

わせ：地域
ちいき

振興課
しんこうか

 

 

●6月
がつ

4日
にち

は市民
し み ん

清掃
せいそう

デー
で ー

 

入間市
い る ま し

に住
す

んでいる人
ひと

たちが、みんなで家
いえ

の周
まわ

りを掃除
そうじ

します。近
ちか

くに住
す

んでいる人
ひと

と一緒
いっしょ

に

参加
さんか

しましょう。掃除
そうじ

は午前
ごぜん

8時
じ

に始
はじ

まります。雨
あめ

の時
とき

は 6月
がつ

11日
にち

に変
か

わります。 

問
と

い合
あ

わせ：総合
そうごう

クリーン
く り ー ん

センター
せ ん た ー

 

 

●入間市
い る ま し

に住
す

んでいる外国
がいこく

人
じん

市民
しみん

の数
かず

 

2023年
ねん

1月
がつ

1日
にち

、入間市
い る ま し

に住民登録
じゅうみんとうろく

がある外国人
がいこくじん

は 2571人
にん

です。新型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の制限
せいげん

がなくなってから、増
ふ

えています。ベトナム
べ と な む

から来
き

た人
ひと

の数
かず

が、初
はじ

めて 1番
ばん

多
おお

くなりました。2023年
ねん

4月
がつ

1日
にち

の入間市
い る ま し

の外国人
がいこくじん

の割合
わりあい

は 1.82％です。 

 国名
こくめい

 人数
にんずう

  国名
こくめい

 人数
にんずう

 

1 ベトナム
べ と な む

   638 9 タイ
た い

   63 

2 中国
ちゅうごく

   542 10 ミャンマー
み ゃ ん ま ー

   49 

3 フィリピン
ふ ぃ り ぴ ん

   407 11 台湾
たいわん

   49 

4 韓国
かんこく

   142 12 米国
べいこく

   43 

5 インドネシア
い ん ど ね し あ

 108 13 モンゴル
も ん ご る

   34 

6 ネパール
ね ぱ ー る

    103 14 インド
い ん ど

   25 

7 ブラジル
ぶ ら じ る

    94 15 パキスタン
ぱ き す た ん

  23 

8 ペルー
ぺ る ー

     86  
その他

ほか

の国
くに

の

合計
ごうけい

 

165 

人数
にんずう

は 2023年
ねん

3月
がつ

1日
にち

現在
げんざい

。矢印
やじるし

は去年
きょねん

から増
ふ

えたか減
へ

ったか 

その他
ほか

の国
くに

: 

アルゼンチン
あ る ぜ ん ち ん

、オーストラリア
お ー す と ら り あ

、バングラディシュ
ば ん ぐ ら で ぃ し ゅ

、ボリビア
ぼ り び あ

、カメルーン
か め る ー ん

、カナダ
か な だ

、チリ
ち り

、朝鮮
ちょうせん

、コンゴ
こ ん ご

、

キューバ
き ゅ ー ば

、エジプト
え じ ぷ と

、フランス
ふ ら ん す

、ドイツ
ど い つ

、ガーナ
が ー な

、ホンジュラス
ほ ん じ ゅ ら す

、ハンガリ
は ん が り

ー、アイルランド
あ い る ら ん ど

、マレ
ま れ

ー
ー

シア
し あ

、

メキシコ
め き し こ

、ナイジェリア
な い じ ぇ り あ

、イラン
い ら ん

、イタリア
い た り あ

、ヨルダン
よ る だ ん

、カザフスタン
か ざ ふ す た ん

、ラオス
ら お す

、モーリシャス
も ー り し ゃ す

、モロッコ
も ろ っ こ

、

パラグアイ
ぱ ら ぐ あ い

、 ポ
ぽ

ー
ー

ランド
ら ん ど

、 ポルトガル
ぽ る と が る

、 ルーマニア
る ー ま に あ

、 ロシア
ろ し あ

、 セネガル
せ ね が る

、 シンガポール
し ん が ぽ ー る

、 スーダン
す ー だ ん

、

スウェーデン
す う ぇ ー で ん

、スイス
す い す

、トルコ
と る こ

、ウガンダ
う が ん だ

、英国
えいこく

、ウルグアイ
う る ぐ あ い

、ウズベキスタン
う ず べ き す た ん

、イエメン
い え め ん

（アルファベット
あ る ふ ぁ べ っ と

順
じゅん

） 
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●入間市
い る ま し

のホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

が 新
あたら

しくなりました 

入間市
い る ま し

のホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

が使
つか

いやすくなりました。ボタン
ぼ た ん

から詳
くわ

しい情 報
じょうほう

にすすめます。右上
みぎうえ

の

メニュー
め に ゅ ー

から機械翻訳
きかいほんやく

を使
つか

うことができます。やさしい日本語
に ほ ん ご

にも翻
ほん

訳
やく

できます。 

問
と

い合
あ

わせ：未来共
みらいきょう

創
そう

推進室
すいしんしつ

 

 

●入間市
い る ま し

の日本語教室
にほんごきょうしつ

 

○土
ど

曜日
よ う び

 産業文化センター
さ ん ぎ ょ う ぶ ん か せ ん た ー

クラス
く ら す

 

土
ど

曜日
よ う び

の午後
ご ご

２時
じ

から４時
じ

までです。場所
ば し ょ

は産業文化センター
さ ん ぎ ょ う ぶ ん か せ ん た ー

です。授業
じゅぎょう

の間
あいだ

、保育
ほ い く

があります。

産業文化センター
さ ん ぎ ょ う ぶ ん か せ ん た ー

は、入間市
い る ま し

駅
えき

から歩
ある

いて１５分
ふん

です。 

○水
すい

曜日
よ う び

 仏子
ぶ し

クラス
く ら す

 

水曜日
すいようび

の午前
ご ぜ ん

10時
じ

から１２時
じ

までです。場所
ば し ょ

は図書館
と し ょ か ん

西武
せ い ぶ

分
ふん

館
かん

です。図書館西武分館
とし ょかんせいぶぶんかん

は、仏子
ぶ し

駅
えき

か

ら歩
ある

いて５分
ふん

です。 

両方
りょうほう

のクラス
く ら す

とも、授業料
じゅぎょうりょう

は 1年
ねん

で3,000円
えん

。半年
はんとし

で 1，500円
えん

です。申
もう

し込
こ

みは、市役所
し や く し ょ

の地域
ち い き

振興課
し ん こ う か

です。見学
けんがく

もできます。 

問
と

い合
あ

わせ：地域
ちいき

振興課
しんこうか

 

https://irumako.net/foreign-residents/japanese-language-classes/ 

 

●2023年度
ねんど

 入間市
い る ま し

の税金
ぜいきん

を支払
しはら

う期限
きげん

の日程表
にっていひょう

 

月
つき

 5月
がつ

 6月
がつ

 7月
がつ

 8月
がつ

 9月
がつ

 10月
がつ

 11月
がつ

 12月
がつ

 
2024年

ねん

 

1月
がつ

 
2月
がつ

 

税金
ぜいきん

を払
はら

う期限
き げ ん

 5/31 6/30 7/31 8/ 31 10/ 2 10/31 11/30 12/25 1/31 2/29  

市
し

県民
けんみん

税
ぜい

  1期
き

  2期
き

  3期
き

   4期
き

  

固定
こ て い

資産税
しさんぜい

 

都市
と し

計画税
けいかくぜい

 
1期
き

  2期
き

     3期
き

  4期
き

 

軽自動
けいじどう

車税
しゃぜい

 全期
ぜ ん き

          

国民
こくみん

健康
けんこう

保険
ほ け ん

税
ぜい

 

介護
か い ご

保険
ほ け ん

税
ぜい

 
  1期

き

 2期
き

 3期
き

 4期
き

 5期
き

 6期
き

 7期
き

 8期
き

 

 

  

https://irumako.net/foreign-residents/japanese-language-classes/
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●市民課
し み ん か

が開
あ

いている 5月
がつ

の土曜日
ど よ う び

 

5月
がつ

13日
にち

と 27日
にち

  午前
ご ぜ ん

8時
じ

30分
ふん

から 12時
じ

まで 

 

●税金
ぜいきん

を払
はら

う期限
き げ ん

は 5月
がつ

31日
にち

です 

 固定
こ て い

資産税
し さ んぜ い

（第
だい

1期
き

） 

 都市
と し

計画税
けいかくぜい

（第
だい

1期
き

） 

 軽自動
けいじどう

車税
しゃぜい

（全期）
ぜ ん き

 

 

●新
あたら

しい情報
じょうほう

は FBIで！ 

FM茶笛
ちゃっぴー

で、新
あたら

しい情報
じょうほう

を聞
き

く事
こと

ができます。 

5月
がつ

はお休
やす

みです。 

 

●外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

 

 英 語
え い ご

： 

毎週
まいしゅう

火曜日
か よ う び

と第
だい

2・第
だい

4金曜日
き ん よう び

 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 12時
じ

まで 

※金曜日
き ん よう び

は予約
よ や く

が必要
ひつよう

です。 

 ス ペ イ ン 語
す ぺ い ん ご

： 

毎週
まいしゅう

水曜日
すいようび

  午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 12時
じ

まで 

 中 国 語
ち ゅ う ご く ご

： 

毎月
まいつき

第
だい

1木曜日
も く よ う び

 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 12時
じ

まで（5月
がつ

11日
にち

・6月
がつ

1日
にち

） 
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●休日
きゅうじつ

診療
しんりょう

※休
やす

みの日
ひ

に開
あ

いている病院
びょういん

 

ひにち 内科
な い か

担当
たんとう

 外科
げ か

担当
たんとう

 

5/3（祝
しゅく

） 西武
せ い ぶ

入間
い る ま

病院
びょういん

     ☎2932-1121 原田
は ら だ

病院
びょういん

（内科
な い か

・外科
げ か

）☎2962-1251 

5/4（祝
しゅく

） 入間
い る ま

ハート
は ー と

病院
びょういん

   ☎2934-5050 豊岡
とよおか

整形外科
せ い け い げ か

病院
びょういん

   ☎2962-8256 

5/5（祝
しゅく

） 金子
か ね こ

病院
びょういん

         ☎2962-2204 豊岡
とよおか

第一
だいいち

病院
びょういん

       ☎2964-6311 

5/7（日
にち

） 小林
こばやし

病院
びょういん

         ☎2934-5121 原田
は ら だ

病院
びょういん

（内科
な い か

・外科
げ か

）☎2962-1251 

5/14（日
にち

） 西武
せ い ぶ

入間
い る ま

病院
びょういん

     ☎2932-1121 豊岡
とよおか

整形外科
せ い け い げ か

病院
びょういん

   ☎2962-8256 

5/21（日
にち

） 入間
い る ま

ハート
は ー と

病院
びょういん

   ☎2934-5050 豊岡
とよおか

第一
だいいち

病院
びょういん

       ☎2964-6311 

5/28（日
にち

） 金子
か ね こ

病院
びょういん

         ☎2962-2204 原田
は ら だ

病院
びょういん

（内科
な い か

・外科
げ か

）☎2962-1251 

開
あ

いている時間
じ か ん

は病院
びょういん

で違
ちが

います 

 

 急
きゅう

な病気
びょうき

やケガ
け が

をした時
とき

の電話
で ん わ

相談
そうだん

      ※何時
な ん じ

でも電話
で ん わ

できます 

埼玉県
さいたまけん

救 急
きゅうきゅう

電話
で ん わ

相談
そうだん

 ☎＃7119（048-824-4199） 

小児
しょうに

救 急
きゅうきゅう

電話
で ん わ

相談
そうだん

【14さいまでの子
こ

ども】 ☎＃8000（048-833-7911） 

 

 病院
びょういん

の案内
あんない

                     ※何時
な ん じ

でも電話
で ん わ

できます 

埼玉県
さいたまけん

救 急
きゅうきゅう

医療
いりょう

情報
じょうほう

センター
せ ん た ー

 ☎048-824-4199 

埼玉
さいたま

西部
せ い ぶ

消防局
しょうぼうきょく

 ☎04-2922-9292 

 

 埼玉県
さいたまけん

外国語
が い こ く ご

のコロナウイルス
こ ろ な う い る す

相談
そうだん

電話
で ん わ

     ※何時
な ん じ

でも電話
で ん わ

できます 

☎048-711-3025  

 

 


